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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.05.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 11. Mai 2016 wurde im Ausschuss für Bildung und Sport über den Sachstand der 

Sportkommission bzw. die Satzung des Sportbeirates und die Erarbeitung der 

Sportförderrichtlinie informiert. Dabei wurde zur Überarbeitung der Sportförderrichtlinie 

nachfolgende Aussage getroffen: 

 

"Die internen Diskussionen sind weitestgehend abgeschlossen. Die erforderliche 

Gesamtvorlage zu dieser Thematik wird dem Ausschuss Bildung und Sport sowie dem Stadtrat 

nach der Sommerpause zur Behandlung und Bestätigung vorgelegt." 

 

Inzwischen feiert diese Aussage ihr zweijähriges Jubiläum. Die entsprechende Vorlage fehlt bis 

heute.  

 

Ich bitte in dem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Sommerpause war in der Stellungnahme zur Drucksache 0960/16 gemeint? 

2. Ist die Verwaltung immer noch mit der Erarbeitung einer neuen Sportförderrichtlinie 

beschäftigt und, wenn nicht, warum wurde die Vorlage noch nicht in den Stadtrat bzw. den 

Ausschuss für Bildung und Sport eingebracht? 

3. Wie kam es zu der Verzögerung, wann ist in der Folge mit der Vorlage zu rechnen und 

warum wurden sowohl Stadtrat, als auch der Ausschuss nicht über die Verzögerungen 

informiert? 

 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Sachstand Sportförderrichtlinie 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

27.04.2018, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

